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Qu’est-ce qui fait courir les gens des 4 coins de France et de 
Navarre à Besançon depuis 18 mois ?
le Centre de Diagnostic du Vieillissement de la peau  (CDpV) dont le 
succès ne se dément pas : les clients patientent un an avant d’accéder 
au graal de la peau!
C’est que le module de consultation monté par le professeur philippe 
Humbert, Chef du service de Dermatologie au CHU de Besançon, est 
unique en France : il propose un diagnostic fiable et fondé de l’état de 
la peau avec des préconisations ad’ hoc de manière relativement im-
partiale par rapport aux marques cosmétiques. en effet, une des pré-
occupations majeures des femmes se rendant au CDpV est : « quel type 
de cosmétiques utiliser? Qui convienne véritablement à ma peau? ».
le process : arriver avec la peau vierge de tout produit depuis la veille au 
soir. Un ingénieur de recherche va mesurer votre peau pendant 1H30 : 
sébum, hydratation, élasticité, microrelief, rides / stries, éclat du teint, mi-
cro-circulation et densité capillaire. Auparavant, il vous aura pris en photo 
sous tous les angles – celles-ci resteront dans votre dossier (les défauts de 
votre peau ressortent tellement que mieux vaut ne pas les voir!).

le MoDUle De ConSUltAtIon
Monté pAr le proFeSSeUr pHIlIppe HUMBert

eSt UnIQUe en FrAnCe

A la suite, 20mn de consultation avec un médecin qui préconisera l’uti-
lisation de telle ou telle nettoyant / crème en fonction de vos résultats 
(Filorga, eucerin, la roche-posay...). Voire de la médecine esthétique si 
vous vous sentez prêt : injections, lasers, peeling...
Message clé : prévenir la dégradation de sa peau, avoir une hygiène de vie sai-
ne (attention à la prise d’hormones trop jeune), capitaliser sur sa génétique. 
Seuls bémols : les produits proposés sont essentiellement issus de l’industrie 
pharmaceutique dont le bio / naturel est absent. De plus, une post-consulta-
tion n’a pas encore été mise en place. Il serait appréciable de savoir si sa peau 
s’est améliorée au bout de 2 mois de traitement, d’autant que le professeur 
Humbert insiste bien sur la nécessité de changer de produits au bout de ce 
laps de temps (au-delà la peau plafonne sans améliorations visibles).

Le Professeur 

philippe HUMBert

Professor philippe HUMBert 

What has made people from the four corners of Francs rush to 
Besançon for the last 18 months? 
The Centre de Diagnostic du Veillissement de la Peau (CDPV) (Centre for 

Diagnosis of Skin Aging) which has been an unabated success: the custo-

mers wait patiently up to one year to access the holy grail of skin! 

This is because the consultation module created by Professor Philippe Hum-

bert, Head of Dermatology at the University Hospital of Besançon, is unique 

in France: He offers a reliable and accurate diagnosis of the condition of the 

skin with ad hoc suggestions that are relatively impartial when compared 

to cosmetic brands. Indeed, a major concern of women going to CDPV is: 

“What kind of cosmetics should I use? What really suits my skin?“  

The procedure: Present yourself with skin that is free of any product since 

the previous evening. A research engineer will gauge your skin during 

1:30 hrs: sebum, hydration, elasticity, micro-relief, wrinkles / ridges, com-

plexion, microcirculation and hair density. He will have taken photographs 

of you from every angle beforehand - these remain in your file (the defects 

of your skin are so noticeable that it is better not to look at them!). 

THE CONSULTATION MODULE

CREATED BY PROFESSOR PHILIPPE HUMBERT

IS UNIqUE IN FRANCE

This is followed by a 20min consultation with a doctor who will recom-

mend the use of a particular cleanser / cream based on your results (Fi-

lorga, Eucerin, La Roche-Posay, etc.). Even skin treatments whenever you 

are ready for them: injections, lasers, peeling ... 

Important Memo: prevent deterioration of the skin, live a healthy lifestyle 

(be careful of taking hormones too young), capitalize on your heredity. 

Only caveats: the products offered come mainly from the pharmaceutical 

industry where organic / natural is absent. In addition, post-consulting 

has not yet been organized. It would be nice to know if one’s skin has 

improved after 2 months of treatment, especially since Professor Humbert 

insists on the need to change products after this period of time (beyond 

this the skin caps without visible improvement). 

   Zoom [report ]
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         INFORMATIONS

Centre de Diagnostic du Vieillissement de la peau (CDpV) - CHU Saint-jacques
2, place Saint-jacques - 25030 Besançon Cedex

Consultations uniquement les mardis après-midi et vendredis.
Consultations only on Tuesday afternoons and Fridays. 

Différents types de forfaits, dont le plus complet n°4 : 210 euros
Several packages, of which the most complete is No. 4: 210 Euros
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